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JUggj ¡LA ELECCIÓN hizo corto circuito Pero
¿ME no se espanten no fue en el IFE sino en el

«í^ Sindicato Mexicano de Electricistas
YA TIENE una semana que concluyó el proceso de
votación para elegir a la nueva dirigencia sindical
y hoy es fecha ¡que no terminan de contar los votos
Y NO CREAN que es porque hayan votado millones
da personas pues en realidad sólo se emitieron 55
mil 520 votos entre trabajadores en activo y jubila
dos de la quebrada Compañía de Luz y Fuerza
DICEN QUE tanta lentitud obedece a que el
actual dirigente el siempre bravo Martin Esparza
siente que las cuentas no le salen pues le pisa
los talones su contrincante Alejandro Muñoz

ASÍ QUE si en estos días tiene la impresión
de que el servicio está todavía peor de lo normal
en Luz y Fuerza o que las ñlas están más lentas
o que hay más apagones no es porque estén
echando la flojera ¡están contando votos

¿jSbf VARIOS FUNCIONARIOS del
¦^^ gobiernodeSonoratuvieron

que comerse sus palabras en un burrito
de tortilla de harina con suficiente chile chiltepín

PORQUE de allá salió la versión de que una socia
de la guardería ABC era pariente de Margarita
Zavala Gómez del Campo en una estrategia
para embarrar a la Presidencia en el trágico asunto

DE HECHO se decía que ese parentesco
le garantizaba a Marcia Gómez del Campo
una total impunidad por lo que las autoridades
estatales nada podían hacer

SIN EMBARGO ya se vio que la PGR no tuvo
el menor reparo en incluir a la prima primera
segunda o tercera de la primera dama en la
lista de consignados por la muerte de 48 bebés
YA ESTÁ DADO el primer paso ahora sólo falta
hacer efectivas las órdenes de aprehensión
para que no le quede duda ni al más escéptico

F ^Sm A VER si Francisco Ramírez Acuña^S Pf no se ve obligado a pedirle a Alejandro
Fernández El Potrillo que le organice
el concierto Mi candidatura presidencial vive

QUIENES conocen bien la política jalisciense
dicen que el proyecto del ex secretario de
Gobernación para el 2012 se está desmoronando
toda vez que el grupo de candidatos que trae
apadrinados no se ve que pueda ganar en
sus respectivas contiendas tanto para alcaldes
como para diputados locales y federales

Y LO QUE es peor ni siquiera se ve que Ramírez
Acuña llegue con suficiente fuerza a San Lázaro
como para exigir la coordinación de la bancada
blanquiazul

^^^ ¿QUÉSENECESITA para que priistasy
uTW Pan stas se PonSan de acuerdo en un santia

^j mén Fácil que Televisa les pida un favor
RESULTA QUE el Cabildo de Monterrey
le otorgó sin el menor pudor oootro permiso
para operar un segundo casino en ese municipio
pese a la oposición clara y contundente
de la sociedad regiomontana contra esos giros
LA AUTORIZACIÓN en la que voluntariosa
y rápidamente participaron los regidores priistas
y una parte de los panistas estuvo plagada
de irregularidades pues el dictamen respectivo
se elaboró en sólo tres horas se firmó en una
sesión sin quorum y se aprobó en ultra fast track

DE LOS NUEVE CASINOS que ya hay en ese
municipio de la ex industriosa Sultana
del Norte los únicos dos que operan
sin amparo son los del consorcio televisivo

LO PEOR es que ni la burla perdona el Cabildo pues
argumentan que lo hacían para ¡fomentar el empleo
CON RAZÓN DICEN que pesa más
la telecracia que la democracia
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